

# AWNI

## Tim Wasev Tinjau Pelaksanaan TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong

Maskuri - [TABALONG.AWNI.OR.ID](http://TABALONG.AWNI.OR.ID)

Oct 18, 2022 - 20:08



*Tim Wasev Tinjau Pelaksanaan TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong*

Tabalong. Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dipimpin oleh Pa Sahli Tk. II Kasad Bidang Komsos Brigjen TNI Sugeng Hartono, S.E., M.M, didampingi Pabanda Lakswasev Bakti TNI Spaban V/Bakti TNI Sterad Mayor Czi yoghi Hermawan dan Kasi Ter Kasrem 101/Antasari Kolonel Kav Dicky Armunanto Mulkan, S.IP. meninjau lokasi lokasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa Pamarangan Kanan dan Desa Murung Baru, Kecamatan Tanta, Tabalong, Kalimantan Selatan (Kalsel), Selasa (18/10/2022).



Kedatangan Jenderal Bintang Satu tersebut didampingi Bupati Tabalong H. Anang Syakhfiani, Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, S.I.P., M.Si., M.Tr.(Han) dan Kapolres Tabalong yang diwakili Kasat Samapta Iptu I Nyoman beserta sejumlah kepala SKPD Pemkab Tabalong.

Ketua Tim Wasev TMMD ke-115 Kodim 1008/Tabalong, Brigjen TNI Sugeng Hartono, S.E., M.M. mengatakan, dalam rangka mempercepat peningkatan kesejahteraan masyarakat khususnya di Tabalong dengan secara langsung melihat kondisi dilapangan.

“Sudah bisa terlihat dengan kondisinya baik, pada akhir 9 November nanti secara nasional akan ada kegiatan evaluasi dari pelaksanaan secara keseluruhan TMMD ini,” katanya.

Menurutnya, kegiatan TMMD tersebut sebagai bentuk kemanunggalan TNI dengan rakyat yang merupakan salah satu dari delapan wajib TNI pian ke-8 yang berbunyi menjadi contoh dan memelopori usaha-usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya.

“Ini menjadi pedoman kita bagi TNI yang terus kita galang sehingga kita maju bersama dengan rakyat dan kami selaku mewakili bapak pimpinan Kasad, sekali mengharapkan kebersamaan kita tetap langgeng manunggal dengan rakyat,” ujarnya.

Harapannya kita bisa lebih mempercepat infrastruktur pembangunan di desa khususnya dalam rangka mempercepat peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah Tabalong.

Sementara itu, Bupati Tabalong, H. Anang Syakhfiani mengatakan, TTMD tersebut merupakan rangkaian kerjasama TNI dengan pemerintah daerah yang akan terus berlanjut.

Menurutnya, kegiatan tersebut telah merasakan manfaat salah satunya

keberadaan pembuatan jalan hasil dari TMMD termasuk Karya Bhakti Kodim.  
(Pendim1008).